

# 学童×塾

## そらいろキッズ通信こうほく

12月はクリスマスパーティーやフラワーアレンジメントを行ったプレゼントアートなど、クリスマスモードを存分に楽しんだ子どもたち。プレゼントすることやしてもらうことの喜びを味わい、思いやりの心を学びました！今後もお友だちや大切な人との関わりを通じて絆を深めていけるよう活動していきます。

### そらいろクリスマスパーティー！！



23日に開催されたそらいろクリスマスパーティー！その目玉は“子どもたちが考えた一日のスケジュール”というところですよ！事前に子どもサミットを開催し、クリスマスパーティーをどのようなスケジュールで過ごしたいか話し合いを行いました。「スポーツはやりたい！」「IQサプリチャレンジをやりたい！」など始めは、行いたい活動を組み合わせたスケジュールでしたが、次第に「漢字力も入れようか」「最初に勉強を終わらせたらあとでたくさん遊べるよ！」と学習のことや先のことを考えながら予定を組むことができ、見通しを持って考えることの大切さを学ぶ姿が見られました。そしてパーティー当日、子どもたちは自分たちで決めたスケジュールを大満喫！学習にもより意欲的に取り組む姿が見られました。また、お楽しみタイムであるビンゴ大会では、番号が読まれるたびドキドキの気持ちが溢れ、ゲットできた景品に大喜びの様子でした！今後も子どもたちが意欲やワクワク感を持って取り組めるよう活動していきます！

### 極秘！

### クリスマスプレゼントアート



お家の方への心を込めたクリスマスプレゼントとして今回は、『フラワーアレンジメント』に挑戦しました！「お母さんピンク好きだからこれにする！」とプレゼントする方を考えてお花を選び、喜んでもらう姿を想像しながら笑顔で取り組む姿が見られました。今後も期待感を持ちながら取り組める活動を展開していきます

### English ライティング



英語学習の一環として取り組んでいるのがアルファベットの書き順を確認しながら丁寧になぞり書きを行う English ライティング！魔法の English の後にも、その日に発音した単語をなぞり書きするライティングにも取り組んでいます。「単語」というものがあるということを知るとともに英語に親しみを持つことをねらいとして集中して取り組んでいます。